

Un colloque artistique explorant les relations culturelles, technologiques et écologiques qui façonnent les perceptions de l'espace, de la terre et des futurs durables. Le programme sera suivi d'une soirée de performances. Une initiative de l'Université de Paris 8 Vincennes - Saint-Denis et de l'Université de Canberra en collaboration avec le Centre Wallonie Bruxelles dans le cadre de la biennale NOVA_XX.

Organisatrices / Organisers

Manuela de Barros
Denise Thwaites

*Programme complet /
Full program*

cwb.fr/agenda/nova-xx-colloque-international-corps-celestes-etres-terrestres

Corps Célestes / Êtres Terrestres Celestial Bodies / Terrestrial Beings

An artistic colloquium exploring the cultural, technological and ecological relationships that shape perceptions of space, the earth and sustainable futures. The program will be followed by an evening of performances. An initiative of the University of Paris 8 Vincennes - Saint-Denis and the University of Canberra in collaboration with the Centre Wallonie Bruxelles as part of the NOVA_XX biennial.

Avec / With

Golnaz Behrouznia
Amélie Bouvier
Annick Bureau
Louise Charlier
Natacha Duviquet
Inte Gloerich
Vidya-Kélie Juganaikloo
Ania Molenda
Elise Morin
Baden Pailthorpe

11 Avril / 11 April

Centre Wallonie Bruxelles

Image: Baden Pailthorpe, Arboreal Cloud (detail), 2024

127-129 Rue Saint-Martin, 75004 Paris